

Nach Informationen von Matthias Reschke

Neues im Jugendclub?

Ab nächstem Jahr auch Bier im Freier.

Zuerst mal was ganz Neues aus unserem Jugendclub. Wir haben werktags jetzt von 9.00 bis 12.00 Uhr für Leute mit Langeweile geöffnet. Und, wie eh und je, gibt's Montag den Teeny-Tanz, jetzt aber, wie übrigens zu allen Öffnungszeiten, mit Barbetrieb und gesamtem Angebot. Das reicht von Bier und Cola bis hin zu 15 verschiedenen Mixgetränken. Im Angebot ist auch ein re-

gelmäßiger Imbiß, den wir dank einer Mikrowelle anbieten können. Und bald gibt's auch frisch gezapfte Getränke. Bier, Cola und Fanta.

Noch mal kurz zum Teeny-Tanz, der seine Gäste ab der 8. Klasse erwartet. Für die ersten 10 jungen Damen gibt's hier Freikarten. Im nächsten Frühjahr und Sommer kann man sich dann bei uns Bier und Pizza im Freien schmecken lassen

oder beim Tischtennis zuschauen.

Jetzt aber wieder zu den aktuellen Öffnungszeiten. Dienstags und donnerstags ist am Nachmittag „offen“. Mittwoch beginnen wir um 18.00 Uhr, und Freitag laden wir von 17.00 bis 20.00 Uhr zum Verweilen ein. Samstag und Sonntag heißt's zwischen 14.00 und 17.00 Uhr „Café“, und zusätzlich heißt's auch am Samstagabend ab 20.00 Uhr „Club offen“. Diese Öffnungszeiten entfallen allerdings an den Abenden, an denen bei uns Diskozeit ist. So heißt es in der einen Woche samstags von 20.00 bis 3.00 Uhr „Night-Life“ und in der darauffolgenden Woche sonntags ab 19.00 Uhr „Sonntagsdiskothek“.